

SUMMARY

TINJAUAN PEMANFAATAN INFORMASI REKAM MEDIS UNTUK PERENCANAAN PEMASARAN DI RUMAH SAKIT MUHAMMADIYAH TAMAN PURING JAKARTA SELATAN TAHUN 2016

Created by HADIANA NUGRAHA

Subject : INFORMASI, MEDIS, PEMASARAN

Subject Alt : INFORMATION, MEDICAL, MARKETING

Keyword : pemanfaatan informasi;informasi rekam medis;pemasaran rumah sakit

Description :

Karya tulis ilmiah ini didasari oleh pentingnya pemasaran Rumah Sakit dikarenakan seiring perkembangan zaman dimana Rumah Sakit dituntut untuk semakin kompetitif dalam memberikan pelayanan kesehatan. Dalam melaksanakan kegiatan pemasaran Rumah Sakit, diperlukan informasi rekam medis yaitu laporan internal dan eksternal. Ruang lingkup penelitian di unit rekam medis dan juga unit pemasaran rumah sakit. Penelitian ini bertujuan untuk mengidentifikasi sejauh mana pemanfaatan informasi rekam medis yang dimanfaatkan untuk kegiatan pemasaran Rumah Sakit. Penelitian ini bersifat deskriptif yaitu meninjau pemanfaatan informasi rekam medis untuk pemasaran. Teknik pengumpulan data penelitian ini menggunakan observasi dan juga wawancara kepada kepala rekam medis dan juga unit pemasaran. Hasil penelitian menunjukkan dari 2 jenis informasi rekam medis yaitu internal dan eksternal hanya laporan internal saja yang dimanfaatkan untuk kegiatan pemasaran. Informasi rekam medis dimanfaatkan oleh Unit pemasaran hanya apabila diperlukan saja, penggunaannya digunakan untuk pengembangan produk pelayanan kesehatan yang kemudian nantinya dewan direksi yang memutuskan. Peneliti memberi saran untuk dipertimbangkannya penggunaan informasi rekam medis secara rutin dan dibentuk tim untuk melakukan pemasaran Rumah Sakit baik melalui media sosial maupun media cetak dan iklan.

Contributor : Lily Widjaya,SKM.,MM

Date Create : 22/09/2016

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201336072

Collection : 201336072

Call Number : 36-2016-S033

Source : Undergraduate Theses of Medical Record

Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan

COverage : Civitas Akadmeika Universitas Esa Unggul

Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor